

ZENTRUM

In eigener Sache

Liebe Besucherinnen und Besucher dieser Internetseite, um die Ausbreitung des Coronavirus einzudämmen, haben wir uns im Zentrum Gesellschaftliche Verantwortung, in Übereinstimmung mit dem Krisenstab der Evangelischen Kirche in Hessen und Nassau, für folgende Maßnahmen entschieden:

- Bis zum 06. Juli 2020 fallen vorerst alle Veranstaltungen im Zentrum Gesellschaftliche Verantwortung aus. Manche Veranstaltungen können verschoben werden, bei anderen ist das nicht möglich. Bitte informieren Sie sich im Veranstaltungskalender auf dieser Seite.
- Vermietungen unserer Räume sind bis 06. Juli 2020 vorerst nicht möglich. Bei Fragen wenden Sie sich in der Zeit von 9:00 - 15:00 Uhr an [Silvia Zerfaß](#) oder Tel.: 06131 28744-34
- Die meisten Mitarbeitenden des ZGV arbeiten derzeit von zuhause im Homeoffice. Sie können diese in der Regel in der Zeit von 9:00 - 15:00 Uhr weiterhin per mail, aber auch unter der dienstlichen Telefonnummer gut erreichen.
- Der Leiter des Zentrums, Oberkirchenrat Pfarrer Christian Schwindt ist unter der Telefonnummer 06131 28744-41 auch weiterhin zu erreichen.
- Bis auf weiteres können Sie das Zentrum auch unter der zentralen Telefonnummer 06131 28744-0 zu den Geschäftszeiten erreichen.
- Das Zentrum bleibt bis auf weiteres für Besucherinnen und Besucher geschlossen.
- Weitere Informationen über Maßnahmen zur Eindämmung des Coronavirus finden Sie auf der Internetseite der [Ev. Kirche in Hessen und Nassau](#).

Auch Gottesdienst- oder Seelsorgeangebote finden Sie auf der [Internetseite der Ev. Kirche in Hessen und Nassau](#).

Darüber hinaus können Sie sich auch an die [Telefonseelsorge](#) der beiden christlichen Kirchen wenden: Telefon: **0800/111 0 111 oder 0800/111 0 222**. Der Anruf ist kostenfrei.

Eine Liste mit Beratungs- und Hilfsangeboten veröffentlichen wir gesondert auf unserer Internetseite.

An dieser Stelle halten wir Sie über die Entwicklungen im Zentrum Gesellschaftliche Verantwortung auf dem Laufenden. Alles Gute und Gottes Segen für Sie. Mit freundlichen Grüßen Margit Befurt,
Öffentlichkeitsarbeit im Zentrum Gesellschaftliche Verantwortung
